

Francisco González-Llorente, Casó con Tereisa Rodríguez. Fueron padres de:

José González-Llorente y Rodríguez, natural de Cádiz, Ministro Contador de la Real Casa de la Moneda de Bogotá, Tesorero Administrador de Rentas Reales en Trinidad. Casó con María Dolores Ponce de León y Lombana, natural de Bogotá, leg. de Luis Manuel Ponce de León y de María Ignacia Lombana. Fueron padres de:

José González-Llorente y Ponce de León, natural de "Nueva Granada", que casó en "Santo Domingo", con Ana Aquilina González. Fueron padres de:

Fernando González-Llorente y González, que casó con María de los Angeles del Sol y Naranjo, leg. de Juan Fernando del Sol y de María de los Angeles Naranjo. Fueron padres de:

) Juan Fernando Estanislao González-Llorente y del Sol, bautizado en Trinidad el día 10 de junio de 1869, de mayo 7 (P. Paula, Tdad. L. 8, f. 151, n. 576).

2) José Rafael González-Llorente y del Sol, que casó en Rio de Ay (P. R. de Ay, L. 2, f. 220 f. y v, n. 604), el 7 de enero de 1889, con María Luisa Eustacia Santander y Medina, leg. de José Quirino Santander y de María de la Caridad Medina.

3) José María de la Candelaria González-Llorente y del Sol, que casó (Paula, L. 4, p. 57 y 58, n. 57), el día 16 de mayo de 1892, con María de Jesús Ramírez y Cruz, natural de Rio de Ay, leg. de Eduardo Ramírez y María Cruz. Fueron padres de:

José Francisco González-Llorente y Ramírez, nacido en 1905. Casó el 25 de mayo de 1928 (P. M. Tdad. L. 3, Gral, p. 259, n. 259), con Teresa de León y Muñoz, natural de Trinidad, leg. de Juan de León y Josefa Muñoz. Fueron padres de:

- 1) José (2) González-Llorente y de León, que ha casado y tiene hijos.
- 2) Paulina González Llorente y de León, que ha casado.
- 3) María de los Angeles González-Llorente y de León, divorciada de su matrimonio
- 4) XX González-Llorente y de León, del que hasta ahora no sabemos más.

Esto a lo que no me atrevo a llamarlo carta, lo seguí anoche y he podido terminarlo muy temprano en la mañana de hoy día 3. Sin que tuviera tiempo de reunir notas para luego hacer una cosa organizada. Ha salido a trompicones y he ido cogiendo datos de aquí y de allá y puede hasta haber errores, pero luego estos se enmiendan. Laureana de Sandoval y García, Santander y Morales, fue hija de José Cayetano de Sandoval y Santander, Valdespino

ⓧ LOS ALEJOS SON ALEJOS DE PERALTA

y Medina y de María de los Dolores García y Morales, Orizondo y González, naturales de Trinidad. De don Andrés González-Llorente sé que un gran profesor de instrucción primaria.

!FUE

v Acabo de encontrar lo siguiente:

El Capatán José Agustín de Lemos, fue natural de Garachico, Tenerife, Casó con María Marcelina, natural de Santa Cruz de Tenerife. Fueron padres de:

Francisco Javier José de Lemos y XX, nacido en Santa Cruz de Tenerife en 28 de octubre de 1732. Casó en Santa Cruz de Tenerife en 30 de abril de 1753, con Josefa María del Carmen Manzano-Villavicencio y Borges del Castillo. leg. de José Manzano-Villavicencio y de Manuela Borges del Castillo

Pedro Manzano fue natural de La Laguna, Tenerife. Falleció en Palmas de Gran Canaria. Casó con Isabel Ana (¿Villavicencio?), natural de Las Palmas. Fueron padres de:

José Manzano-Villavicencio, que casó en Santa Cruz de Tenerife el día 27 de febrero de 1730, con Manuela Borges del Castillo, viuda de José de Medina. Fueron padres de:

Josefa María del Carmen Manzano-Villavicencio y Borges del Castillo, arriba mencionada.